

# Estima Sheinbaum innecesario dejar cargo

SELENE VELASCO

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, adelantó que realizará las actividades correspondientes a la campaña interna de Morena para contender por la candidatura presidencial en 2024, pero sin dejar su cargo.

La Mandataria afirmó que los estatutos del partido no la obligan a renunciar antes de los plazos establecidos de manera oficial por autoridades electorales, por lo que consideró innecesario hacerlo. Esto tras la petición que hizo este fin de semana otro de los principales aspirantes presidenciales, el Canciller Marcelo Ebrard, sobre definir fechas de renuncias.

"Sobre el tema de retirarnos de nuestro cargo, no lo creo necesario, en mi caso no lo creo necesario.

"Yo, a diferencia de mis compañeros, soy electa y tengo una responsabilidad que cumplir", dijo.

Sheinbaum aseguró que no tiene impedimento para dedicarse tanto a la Jefatura de Gobierno como a las actividades preelectorales al interior de Morena.

¿Entonces, está libre de participar a pesar del cargo?, se le preguntó.

"Sí, totalmente, así es. Digo, acaba de ser la encuesta del Estado de México, nuestra compañera Delfina (Gómez) fue Secretaria de Educación Pública, hasta después, inclusive, de la encuesta y así ha sido siempre. Igual en las elecciones del 2021 o del 2022, tampoco tuvieron que

separarse del cargo", agregó.

Además, la Mandataria local consideró que para 2023 no deberían quitarle espacio a los procesos electorales previstos para el Estado de México y para Coahuila. Agrego que debería ser un factor a tomar en cuenta por el partido.

#### Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno

Yo creo que el año que entra va a estar marcado principalmente por las dos elecciones estatales y yo creo que hay que respetar esos tiem pos, una es el Estado de México y la otra es Coahuila".



### **MILENIO**

### Innecesario, dejar cargo antes de encuesta: Sheinbaum

### Rumbo a 2024.

La propuesta de Ebrard será considerada por el CEN: Delgado; se baja del debate titular de Segob

ALMA PAOLA WONG CIUDAD DEMÉXICO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rechazó que sea necesario renunciar a su cargo para participar en la encuesta de Morena para la candidatura presidencial.

Recordó que a diferencia de los demás aspirantes, ella fue elegida para un cargo público y debe cumplir con su responsabilidad, además de que Morena tiene otros ejemplos, como el caso de la ex secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez, quien participó en la encuesta estando al frente de la dependencia.

"Sobre el tema de retirarnos de nuestro cargo, no lo creo necesario; yo, a diferencia de mis compafieros, soy electa y tengo una responsabilidad que cumplir", dijo.

–¿Está libre de participar a pesar del cargo?

—Sí, totalmente.

El canciller Marcelo Ebrard propuso a la dirigencia de Morena que para que haya piso parejo entre los aspirantes presidenciales haya un debate el primer trimestre de 2023 y que renuncien al cargo meses antes de la encuesta para elegir al candidato.

Al respecto, se dijo en desacuerdo porque el próximo año se celebrarán dos elecciones importantes: Estado de México y Coahuila, por lo que Morena debe concentrarse en esos procesos.

En tanto, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, informó que someterá a consideración del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) las propuestas que Ebrard le hizo llegar.

Sin embargo, dijo que los tiem-

pos para ejecutar esas propuestas los definirá el calendario electoral del partido, el cual dependerá de la aprobación del plan B de la reforma electoral.

Delgado evitó adelantar cuál será la propuesta de fecha para las separaciones de los cargos de los aspirantes y consideró buena idea que haya una reunión entre los representantes de éstos para definir los detalles de estas reglas.

Señaló que la encuesta deberá realizarse en el último tercio de 2023, la convocatoria entre junio y julio, y los aspirantes deben dejar su cargo el 2 de diciembre.

Sobre los debates, aseguró estar de acuerdo, pero cuidando no violar la ley electoral y destacó que hay un "compromiso absoluto con la imparcialidad, con la transparencia, el piso parejo, el juego limpio paratodas y todos".

Por su parte, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López se echó para atrás en los debates entre corcholatas propuestos por Ebrard y el senador Ricardo Monreal.

Aunque la semana pasada había aceptado participar e incluso les había lanzado un "cuando quieran", ahora dijo que todavía no son tiempos.

"Mire, yo creo que todo tiene sus tiempos, hay que esperar, ni modo que vayamos a caer en actos anticipados de campaña, yo creo que ya vendrá el tiempo y el espacio para debatir y para confrontar", aseguró.



130 cm2

Página: 32 \$28,294.06

1/1

## Para participar en la encuesta de Morena no es necesario dejar el cargo, dice Sheinbaum

#### ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, consideró que no es necesario que tenga que dejar el cargo para participar en la encuesta de Morena que definirá al candidato de ese partido a la Presidencia de la República en 2024, como propone el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubon.

"Yo, a diferencia de mis compañeros, soy electa y tengo una responsabilidad que cumplir", expresó la titular del Ejecutivo local, y recordó que cuando se realizó dicho ejercicio para definir la candidatura de Morena al gobierno del estado de México, Delfina Gómez Álvarez, quien resultó ganadora, era todavía titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

"Así ha sido siempre; igual en las elecciones de 2021 y 2022, (los precandidatos) tampoco tuvieron que separarse del cargo. El tema de la encuesta está muy trabajado ya en Morena, tiene ya mucha historia", expresó la jefa de Gobierno.

"En mi caso no lo creo necesario", insistió, al tiempo que agregó que 2023 va a ser un año marcado principalmente por las elecciones a gobernador en la entidad mexiquense y Coahuila, por lo que "creo que hay que respetar esos tiempos".

#### Debate, en otro momento

Lo anterior en referencia a la propuesta que también hizo Ebrard Casaubon para realizar un debate entre los precandidatos morenistas antes del primer semestre del próximo año, al señalar que se trata de comicios muy importantes, por lo que se les debe dar su lugar y es algo que seguramente va a tomar en cuenta Morena. "No creo que debamos quitarle su espacio a estas elecciones, que son fundamentales".

El domingo, el secretario de Relaciones Exteriores pidió a Morena piso parejo en la competencia por la candidatura presidencial y propuso fijar fecha para que todos los aspirantes renuncien a sus cargos y la realización de un primer debate antes de junio de 2023, ello por medio de una carta que entregó al presidente de su partido, Mario Delgado Carrillo, durante un mitin realizado en Monterrey, Nuevo León.

